



# Profes normalistas se graduaron después de 30 años: Escuela cerró el mismo "11"

No hay plazo que no se cumpla ni deuda que no se pague. En un emotivo reencuentro, después de 30 años de espera, 138 profes formados en la Escuela Normal Superior José Abelardo Núñez por fin se graduaron, luego de quedarse sin la ceremonia oficial en 1973, por culpa del golpe que cerró el mismo 11 de septiembre y para siempre la gran escuela.

Los alumnos que se aprestaban a titularse en ese entonces, después de 9 años, eran 230, pero muchos se perdieron la ceremonia porque están fuera de Chile -por el exilio-, detenidos desaparecidos o muertos por causas naturales.

En un emotivo acto, donde se echaban las mismas tallas que antaño, los miembros de los siete cur-

sos de la generación perdida de la José Abelardo Núñez pasaron uno por uno a recibir su diploma.

El emocionante brillo estuvo encabezado por el ministro de Educación, Sergio Bitar, quien le tiró cualquier flor a la enseñanza normalista y dijo que lo menos que se puede hacer es "saldar esta deuda histórica".

La secre del centro del ex alumno, Olguita Lorca, trabajó como china durante todo el año para armar el acto y, orgullosa, vio cómo éste se desarrolló del guan.

En las bambalinas del auditorium del Instituto Los Leones dijo a **La Cuarta** que "como dijo el ministro ésta es una reparación histórica, la escuela normalista tiene una mística, una magia, que

hizo posible que nos volviéramos a juntar, torciéndole la mano a la historia".

Uno de los titulados, Sergio Bórquez, recordó con tristeza el día en que la escuela dejó de funcionar. "Ese día se celebraba el día del maestro, yo estaba haciendo clases cuando nos contaron la noticia, que era grave, y cada uno se fue con mucha pena a sus casas, sobre todo al saber que nunca más iba a existir la escuela... tengo emociones muy encontradas".

Los ex alumnos recordaron especialmente a los exiliados y desaparecidos, y la pena que sintieron cuando a los estudiantes que estaban internos en la escuela se los llevaron presos al Estadio Chile. **(Abel Fuchslocher Lira)**



Ariel Morales M.

**Más de cien profes salidos de la gloriosa escuela normal José Abelardo Núñez se titularon ayer, en el Auditorium del Instituto Los Leones, después de 30 años de espera.**